

3学年だより

三年生を振り返って

3月10日(月)からは、三年生特別時間割(裏面に記載)が始まります。卒業までの日々をともに励まし合い、成長してきた仲間と楽しい思い出を一つでも多く作っていきましょう。冬休み前の進路決定に向けて追い込みの時期に「三年生を振り返って」というテーマで作文を書いてもらいました。卒業を前にみなさんの作文を読み直して、それぞれの成長を感じました。代表の2人を紹介します。



「三年生になって」

私は三年生になって頑張ったことと、思い出がそれぞれ三つずつあります。

頑張ったことの一つ目は勉強です。一年生や二年生の時は勉強をあまりしていませんでした。やっていたとしても一時間ほどですが、三年生になってからは勉強をする、しないといけないということから勉強をする時間が増え勉強量も増えました。二つ目は、行事です。運動会ではみんなで協力して、ムカデリレーや綱引きで勝ちも負けも経験して全力で頑張ったから喜びや悲しみを経験できました。‘頑張ったからこそその成果’を得られたと思います。運動会の他に学習発表会で、初めて舞台上がりました。自分でも感情はよくわからなかったけれど、やりきったという気持ちをよく覚えています。三つ目は、家族との話し合いです。高校のことで話さなければならないことを私自身がプレゼンのようなことをしました。なぜその高校に行きたいのか、何をしたいのかを話しました。すごく緊張したけれど、頑張ってプレゼンを終えられてよかったです。

思い出の一つ目は行事です。頑張ったことにも書いたように運動会での勝利や発表会での役を遂げたという思い出がよく残っています。二つ目は友人関係です。友達とたわいのない話をして笑いあったりした時間がとても楽しく思い出の一つとして残っています。行事も友達がいなければ楽しくできなかったのも、感謝の気持ちと思い出が友達にいっぱいあります。三つ目はボランティア活動です。三年生になってからは、二回ほどしかできていませんが、ボランティアをすることで新しい関わりができて人と話すことが増えること、ボランティアをした場にいる人の笑顔を見られたこと、この二つはあまり経験することがなかったので、嬉しいと感じたし、他の人が喜ぶならもっとこの活動をしたいと思い、思い出になりました。

「三年で頑張ったこと」

私が三年で頑張ったことは、三つあります。

一つ目は、勉強です。私はもともと勉強が苦手で、一・二年のころは積極的に取り組む方ではありませんでした。しかし、三年生になり、将来に向けて高校進学を見据えたときに勉強が必要であることを改めて実感しました。そこから、私は平日は四時間以上、休日は六～七時間以上勉強しました。わからないところは先生や友達に教えてもらい、家族に問題を出してもらうことを行いました。その結果、得意教科、苦手教科も成績を上げることができました。

二つ目は、部活動です。私は、バドミントン部を三年間続け、試合で勝つためにシングルスでは、試合の際にフットワークを意識し、相手が打ったところに瞬時に動けるようにしたことです。ダブルスでは、ペアと息を合わせ、ペアとぶつからないように十分気を付け、練習を積み重ねてきました。その結果、ベスト8に入れました。私自身もっと上位を目指したかったです。

三つ目は、ダンスです。私は小さいころから踊ることが好きで、ダンスに目覚めました。将来、ダンスの道を目指したいので、毎日一時間は踊り、動画を見て覚え、レッスンにも通っています。ダンスは、体力が必要なので、筋トレも毎日一時間半、欠かさず行っています。どんなに辛いことや苦しいことがあったとしても諦めず、最後まで挑戦し続けたいです。そして、自分が目標としている人になれるように着実に努力し、成長していきたいです。



3月特別時間割（予定が変更する場合があります。学活等で確認しましょう）

		1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
10	月	校 外 学 習					
11	火	校外学習 事後学習	式練①	式練②	合唱練習①	出前授業	出前授業
12	水	学活	道徳	式練③	奉仕活動①	学活	
13	木	学活	合唱練習②	奉仕活動②	学活	式練④	式練⑤
14	金	学活	合唱練習③	学活	学活	予行	式練⑥
17	月	学年レク	学活	合唱練習④	学活	学活	学活
18	火	式練⑦	学年集会	教室清掃	学活		
19	水	卒 業 式					